
Umfrage zur Entwicklung der Schulschachmeisterschaft 

Die Teilnehmerzahlen der letzten Jahre bei den Schulschachmeisterschaften 

haben konstant abgenommen.  

 WK 1 WK 2 WK 3 WK 4 WK 5 WK GS WK M WK RS WK HS ∑ 

2010 6 4 7 11 2 25 4 3 1 63 

2011 5 2 5 8 5 20 4 3 - 52 

2012 4 4 6 9 5 20 3 5 - 56 

2013 2 4 5 16 5 12 4 1 - 49 

2014 4 4 7 8 5 8 4 2 - 42 

2015 3 4 5 6 2 12 3 1 - 36 

 
Der Schachbezirk Karlsruhe möchte dieser Entwicklung gerne mit Ihrer Hilfe 

entgegenwirken. Bitte beantworten Sie dazu folgende Fragen: 

Wie viele Schüler/innen besuchen an Ihrer Schule die Schach-AG? 

______ 

Wie viele Schüler sind im Schachverein und besuchen die AG daher nicht? 

______ 

Was glauben Sie, sind die Gründe dafür, dass die Anzahl der Mannschaften 

abnimmt? Was sind Ihre persönlichen Erfahrungen an Ihrer Schule? 

 

 

 

Würde es helfen, wenn die Schulschachmeisterschaften an einem Wochentag 

oder sonntags stattfinden würden? Wenn ja, welcher Tag und welche Uhrzeit 

(eher vormittags oder nachmittags) wäre aus Ihrer Sicht geeignet? 

 

 

 

Unter welchen Voraussetzungen könnten Sie sich vorstellen die 

Schulschachmeisterschaften nächstes Schuljahr an Ihrer Schule auszurichten, 

auch im Hinblick auf den Wochentag? 

 

 

 

Würden Sie an einem Schulschachtreffen im Bezirk Karlsruhe teilnehmen? 

Ja   Nein, weil _____________________________________________ 

 

 

 


